



Wissenschaftstransfer macht Gesundheitswirtschaft in Sachsen-Anhalt fit

Zum ersten Mal in diesem Jahr wird im Rahmen des Wettbewerbs Hugo-Junkers-Preis für Forschung und Innovation aus Sachsen-Anhalt ein Sonderpreis ausgelobt.

(ddp direct) Auf den Sonderpreis: Gesundheit und Medizin aus Sachsen-Anhalt, der mit insgesamt 10.000 EUR dotiert ist, können sich Unternehmen gemeinsam mit Wissenschaftlern mit ihren innovativen Konzepten und Produkten, die unter anderem zum selbstbestimmten Leben im Rahmen der gesundheitlichen Entwicklung generationsübergreifend beitragen, bewerben.

Die Gesundheitswirtschaft ist eine Wachstumsbranche. Eine immer älter werdende Bevölkerung benötigt mehr und qualifizierte medizinische Versorgung, das treibt die Entwicklung intelligenter Produkte und Dienstleistungen voran. Prof. Dr. Hans-Jochen Heinze, Direktor der Magdeburger Universitätsklinik für Neurologie, sieht Sachsen-Anhalt als möglichen Vorreiter eines neuen Versorgungskonzeptes für Demenzerkrankte. Er gibt Ihnen heute einen Einblick, wie der Kostenfaktor Gesundheit als Wirtschaftszweig fit gemacht werden kann.

Lesen Sie das vollständige Interview unter <http://lsauri.de/IMAGGesund>

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/xz6m02>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/unternehmen/wissenschaftstransfer-macht-gesundheitswirtschaft-in-sachsen-anhalt-fit-40265>

Pressekontakt

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de

Firmenkontakt

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

investieren-in-sachsen-anhalt.de
luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet sich verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Aufsichtsratsvorsitzender ist der Minister für Wirtschaft und Wissenschaft, Hartmut Möllring.

Die Ansiedlung von Unternehmen im Land Sachsen-Anhalt wird aktiv von der IMG begleitet und unterstützt. Zum Anderen betreut die IMG im Auftrag des Landes die hier ansässigen Unternehmen. Unser Service ist vertraulich und kostenfrei.